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Istanbul 14/06/2022   

Ora di inizio 10.00   
Sede: Artigiana Huzur Evi - Sisli-  

Alla sesta riunione del Comites Istanbul sono assenti giustificati la sig.ra Giovanna 
Delaini, il sig. Andrea Leo, la sig. Roberta Bruno. Partecipa la sig.ra Giulia Baratelli in 
nome e per conto del Presidente Onorario sig. Aldo Kaslowski. E’ presente, inoltre, il 
membro supplente sig.ra Giusy Alfano, la quale riferirà in nome e per conto della sig.ra 
Bruno e la sig.ra Elena Cerrito in qualità di assistente della Presidente sig.ra Emmy Di 
Gioia.  

 
ORDINE DEL GIORNO 
 
1. Apertura della seduta:  
 

- Approvazione del verbale della seduta convocata in data 11/05/2022; 
 
2.. Report Mensile:  
 

- Report capigruppo: (italianità, comunicazione e media, business, redazione, 
solidarietà): 

a.  Progetti in corso di esecuzione; 
b. programmazione a breve e lungo termine ; 

 
- Aggiornamenti generali:  

a. Modifiche al bilancio per delle discrepanze;  
 

- Questioni aperte:  
a. Questione richiesta carta d’identità elettronica;  
b. Cartelloni  per comunicazione Comites all’interno del Consolato;  
c. Modifiche al regolamento interno; 
d. Richiesta regolamentazione SPID (NUOVA); 
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e. Incentivi Psicologo 
 
3 . Prossimi eventi in calendario: 

a. 18/06 colazione in lato asiatico;   
b. 19/06 partecipazione al Lezzet Festival a Galataport;  

 
c. Ottobre: Evento in occasione della Settimana della lingua Italiana 
d. Novembre: Evento in occasione della Settimana della Cucina Italiana 
e. Dicembre: Cena di Beneficenza (data e luogo da confermare) 

 
4 . Discussione sulla possibilità di associazione al Comites con sconti presso attività 
da individuare; 
 
La sig.ra Emmy Di Gioia apre la seduta ringraziando tutto lo staff della Casa di Riposo 
“Artigiana” in particolar  modo nella persona di Fortunato Maresia per l’accoglienza. Il 
sig. Maresia racconta brevemente la storia di questa casa di riposo e sottolinea 
l’importanza del servizio alla comunità che offre. Fa presente che al momento la criticità 
maggiore rappresenta il basso numero di persone ricoverate. Sulla Comunità Levantina 
rimarca il fatto che normalmente nessun rappresentante della comunità è invitato ad 
eventi consolari (coktail etc.)   
A questo punto la sig.ra Pavone specifica come una possibile soluzione sia chiedere una 
distribuzione più inclusiva degli inviti riportando la importante lamentela e capendone 
la logistica più adatta. Si chiede infine a Fortunato di creare un opuscolo relativo 
all’incontro del 6 giugno presso la Casa di Italia.  Successivamente all’apertura della 
seduta  il verbale della seduta convocata in data 11/05/2022 viene votato e si procede 
con l’argomento al punto 2 dell’ordine  del giorno.   
 
 Punto n.2 : REPORT MENSILE DEI CAPIGRUPPO 
 
La parola ai capigruppo per i loro report mensili.   

1) ITALIANITA’ 
Prende la parola la sig.ra Valentina Elmetti capogruppo di ITALIANITA’ la quale 
spiega come ci sia il pensiero di sciogliere la commissione italianità, ritenuta troppo 
generica  e dividerla in 2 commissioni: Scuola ed Educazione, sempre guidata dalla 
sig.ra Valentina Elmetti e Eventi Culturali. Data l’imminente riunione chiamata per lo 
stesso giorno  ci si aggiornerà  più tardi.  Inoltre la commissione italianità sta 
collaborando con il direttivo dell’associazione ITECAD, gestore della scuola primaria 
Marco Polo, per capire come supportare il progetto di avere una scuola materna ed 
elementare italiana a tutti gli effetti a Istanbul. Tutti i membri presenti esprimono la loro 
preoccupazione a riguardo in quanto tutti riconoscono l’importanza di aver tale servizio 
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sul territorio. Si decide quindi di chiamare una riunione con ITECAD per discutere e 
revisionare le domande già inviate (e già diniegate) dal Ministero Italiano, relative un 
possibile riconoscimento dall’Italia.   
Inoltre, la sig.ra Elmetti spiega che a ottobre 2022 per l’annuale settimana della lingua 
italiana nel mondo la commissione sta già da settimane portando avanti un progetto sul 
teatro ed esprime la speranza di poter proporre un progetto strutturato da votare durante 
l’assemblea di luglio.   
 
 

2) SOCIAL MEDIA 
La parola passa poi alla capogruppo della commissione  social media Sig.ra Martina 
Pavone  la quale innanzitutto informa i presenti che il Comites insieme al Consolato 
sarà Co-Organizzatore del booth Italia all’interno del Lezzet Festivali a Galataport il 19 
giugno.  Saranno presenti 4 sponsor (Caffè Vergnano, Vespa, Perfetti Van Melle e 
Ferrero).  A questo riguardo la presidente sig.ra Emmy di Gioia sollecita maggiore 
collaborazione tra le parti chiamate in causa, soprattutto perché é fondamentale far 
votare l’assemblea sulle decisioni che ineriscono ai progetti da svilupparsi sotto l’egida 
del Comites. Ricorda, altresí, che non é dato ai singoli membri la facoltá di decidere a 
quali eventi ed in che termini il Comites possa partecipare, organizzare o sponsorizzare 
eventi. Ad ogni modo, valutato che non sono previsti esborsi e considerato che la 
richiesta é pervenuta direttamente dal Consolato Generale, l’assemblea decide 
all’unanimitá di procedere, chiedendo alle organizzatrici dell’evento di redigere una 
email descrittiva sui dettagli dell’evento. La sig.ra Pavone prosegue aggiornando i 
presenti sulla newsletter che secondo lei potrebbe cominciare ad essere inviata 
mensilmente in quanto si comincia ad avere circa 30 membri iscritti, pone quindi la 
newsletter come progetto principale a breve termine.  Si discute inoltre dell’evento del 
18 06 nato dalla necessità di incontrare la popolazione residente in Asia e perciò si 
organizza una colazione al ristorante Da Nello’s per il 18 06 mattina. Infine la sig.ra 
Martina Pavone chiede la collaborazione di tutti nella stesura di un calendario per eventi 
di team building e la sig.ra Francesca Rosa propone il 21/06 come serata COMITES 
presso la sua abitazione.   
 

3) BUSINESS AND TRAINING 
Essendo il capogruppo della commissione Business and Training, sig. Andrea Leo, 
assente, la sig.ra Martina Pavone prosegue aggiornando il gruppo sul cambiamento di 
modalità dell’evento business calendarizzato a maggio e non piú realizzato per mancata 
approvazione del finanziamento di 15.000 TL, richiesto alla banca TEB. A questo 
punto, si decide di sviluppare il progetto in un ciclo di incontri. Si decide che tale 
progetto, come tutti gli altri, deve essere redatto e presentato alla commissione che lo 
voterà.  
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Il sig.r Gino Campaner lascia la seduta alle ore 11.15  
La sig.ra Giulia Baratelli lascia la seduta alle ore 11.35.  
 

4) REDAZIONE  
La parola passa poi alla sig.ra Giusy Alfano che essendo la capogruppo Redazione, 
sig.ra Roberta Bruno, assente ne fa da portavoce.  La sig.ra Giusy Alfano  spiega che il 
gruppo sta lavorando alla predisposizione degli elenchi riassuntivi a scopo orientativo 
da inserire sul nostro sito. Le macroaree individuate sino ad ora sono: istituzioni, 
associazioni e scuole e si pone la questione di creare una lista di liberi/e professionisti/e 
da inserire sul sito (con competenza in lingua italiana). Sul punto l’assemblea esprime 
perplessitá in quanto si ritiene rischioso redigere una lista di professionisti che se mal 
interpretata potrebbe attribuire loro una credibilitá/certificazione istituzionale (proprio 
perché presente nella lista Comites) e al Comites un’assunzione di responsabilitá non 
indifferente. Per quanto riguarda le scuole si chiederà anche un chiarimento al 
Consolato a riguardo e alle scuole stesse che potranno esprimere la loro volontà o 
dissenso a essere in questa lista. Si propone la creazione di una delibera a riguardo.  
 
La discrepanza al bilancio verrà discussa ulteriormente col dott. Mori nell’ottica di una 
celere risoluzione.  
Le questioni aperte al punto 2 per mancanza di tempo vengono aggiornate. Il punto 3  
relativo ai prossimi eventi in programma viene discusso  precedentemente in ogni 
report di singola commissione tranne i punti D (Settimana della Cucina Italiana) ed E 
(Cena di Solidarietà).  
  
Il punto 4, discussione sulla possibilità di sconti per attività sul territorio, non viene 
discusso per mancanza di tempo.  
 
La seduta si aggiorna alle ore 12.15.  
 
I membri del COMITES:  
 

1. ALDO KASLOWSKI:  
2. FRANCESCA ROSA  
3. GINO CAMPANER  
4. RAFFAELE BEHAR  
5. GIOVANNA DELAINI MANZINI  
6. ROBERTA BRUNO  
7. MARTINA PAVONE  
8. ALAIN DANON  
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9. FORTUNATO MARESIA 
10. ANDREA LEO  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


